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A C T A         Nº   20                                   EJERCICIO 2022-2023 

 

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los veintidós días del mes de noviembre del año dos mil veinti-

dós, siendo la hora catorce y quince, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del 

Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Walter Martínez, con la asistencia de los señores consejeros Dr. Héctor 

Leites, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Julio García Bedat, Sra. Silvina Tea, Dr. Martín Martinicorena, Sr. Lides Beve-

gni, Sr. Carlos Alaniz, Sr. Antonio Pereira Montes, Sr. Javier Pintos, Sr. Fernando Rodríguez Sotto, Sr. Jorge 

Ortega, Sr. Niver Arrigonni, Sra. Ana Zeni, Sr. Humberto Tellechea, Sr. Jorge Costa y Sr. Tomás Larregui.  

No asiste, con aviso: Sr. Jhans Acosta, 

En uso de licencia: Sr. Sebastián Sosa, Sr. Jorge Ortiz, Dr. Juan Martín Atilio, 

En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 

 

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba el acta 19 por unanimidad.  

 

ASUNTOS ENTRADOS 
406 – Club Palmirense solicita excepción para incorporar jugadora en lista de buena fe de Copa Integración. El 

Sr. Pereira dice que, habiendo antecedentes, habría que establecerlo como norma. 

El Dr. Leites dice que, tratándose de jugadores en formación, hay que impulsarlo. Nuestro deber es que jueguen 

al fútbol. 

El Sr. Tellechea dice que fue hablado con Desarrollo de AUF. Seguramente trabajar con las categorías más 

chicas con listas abiertas.  

La Sra. Tea dice que hay que coordinar con ONFI también porque tienen actividades que toman jugadores de 13 

años.  

El Cr. Segura dice que, si bien se puede votar por la afirmativa, la decisión final debe ser consensuarlo con AUF. 

Se vota en forma afirmativa. Unanimidad. 

407 – Consejo Técnico Árbitros comunica resultados examen final Curso Instructores. Se toma conocimiento. 

408 – AUF Consejo Juvenil remite recomendaciones para disputa Torneo Integración. Pasa a Mesa Torneos. 

409 – SENADE invita a presentación Programa Entreno y Estudio el 28 de noviembre hora 11 en Torre Ejecuti-

va. Téngase presente. Concurrirán el Sr. Alaniz y el Dr. Leites. 

410 – AUF remite resolución sobre Preparadores Físicos. Pase a Asesoría Jurídica. 

411 – Sector Interior Tacuarembó comunica que participará en Copa Nacional de Selecciones y que hará elimi-

natoria departamental. Se toma conocimiento. 

 

Se recibió, asimismo: 

• Nota de Confederación del Litoral dando cuenta de sus aspiraciones de la disputa de la próxima 

Copa Nacional.  

Se plantea, en consideración a que todavía no hay confirmación de la sponsorización, que se aplace el 

llamado. 

El Sr. Pereira dice que se debe dar el respaldo al Sr. Scirgalea para que siga avanzando en las negocia-

ciones.  

El Sr. Scirgalea da cuenta de lo que se ha venido trabajando. Todavía no hay ningún acuerdo cerrado. 

Se demoró el envío de notas. Dice que no fue su responsabilidad porque recién se lo autorizaron a man-

dar el día 15. Deslinda la responsabilidad como integrante de la comisión de marketing y como nexo con 

las empresas. Dice que se perdieron días preciosos. 

El Sr. García dice que, en la pasada sesión, se informó sobre los aportes que se realizarán. Se habló que 

era el piso y que se podía mejorar en la medida de que se confirme alguna marca. Cree que la informa-

ción y los montos son suficientemente significativos como para que los Sectores resuelvan su participa-

ción.  
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La Sra. Tea expresa que está de acuerdo en ello pero que el problema es dar la información para que 

los Sectores dispongan de tiempo para la realización de los equipamientos. Saber qué y dónde se van a 

llevar las posibles publicidades. 

El Sr. Arrigonni dice que sería buena idea hacer el llamado tal como estaba previsto y enviar poste-

riormente la indicación sobre los equipamientos. 

El Sr. Pintos dice que se debe fijar una fecha para que, vencido el plazo, los Sectores queden libres pa-

ra resolver la situación. 

Dice que la nota de la Confederación pase para la próxima semana. 

El Sr. Martínez dice que entiende las preocupaciones, pero se hay que hacer el llamado. Tal vez pospo-

ner, si fuera necesario, el desistimiento.  

Dice que se necesita el número de participantes para trabajar en la forma de disputa y en la subven-

ción económica que se otorgaría.  

El Sr. Tellechea dice que ya se había definido que el desistimiento ya se había alargado hasta después 

del Congreso (13/12), lo que parece suficiente. 

El Sr. Alaniz dice que el objetivo era sacar el llamado el 25 de noviembre y que, en el mismo, estuviera 

especificado todo sobre los equipos. Esto no dependía de nosotros y no se puede hacer. Pero si el lla-

mado. 

El Sr. Pereira insiste que se respalde a las comisiones que están en el tema (Marketing y Torneos). 

El Sr. Martínez expresa que el respaldo lo tienen, no es necesario votarlo nuevamente. 

Propone que se saque el llamado y se establezca que, el 30 de noviembre, se proporcionará la indicación 

sobre marcas y lugares en la camiseta. Se mantiene la fecha de desistimiento. 

Se aprueba. Unanimidad. 

La Mesa de Torneos deberá coordinar con Gerencia para la redacción del llamado. 

 

• Club San Eugenio de Artigas presenta recurso. Se pasa a la asesoría jurídica para informe. 

 

ACTIVIDAD DE TORNEOS 

El Sr. Alaniz informa que fue a Vergara donde se jugó el primer partido de la eliminatoria del Sector Interior 

de Cerro Largo.  Dice que se jugó con un buen marco de público. 

Agradece la atención recibida por los dirigentes, en especial por el Prof. Guillermo Senosiain. 

La Sra. Zeni informa sobre el partido final femenino sub 16. Dice que fue muy lindo espectáculo. Le preocupa 

que hubo varias lesiones de jugadoras, en especial del Club Sud América. 

Dice que las hinchadas fueron muy intensas. 

Agradece y destaca el apoyo en el trabajo del Sr. Rodríguez Sotto. 

Aclara que estuvo presente el presidente. 

El Sr. Rodríguez Sotto felicita a la compañera por el trabajo, a pesar de las dificultades que se presentaban 

por el lugar en que se jugó. 

Dice que se debería fijar que las finales se jueguen en estadios. Plantea que las Ligas deberían comprometerse 

con el tema. 

Por otro lado, dice que se deben entregar los mismos trofeos en masculino que en femenino. 

Comparte con la Sra. Zeni la preocupación sobre los problemas de las muchachas que se caían en forma no habi-

tual.  

El Sr. Martínez comparte lo expresado.  

El Sr. Scirgalea expresa que la gente de Sud América le explicó que la Intendencia no le cedió el estadio. 

El Sr. Martínez dice que es parte de nuestra responsabilidad como dirigentes de agotar las gestiones. Es parte 

de la imagen institucional. 

La Sra. Zeni dice que hay que destacar el trabajo de la cuaterna arbitral, con mucha colaboración con su traba-

jo de veedora. Considera que tuvieron un trabajo excelente. 

Se fijan detalles del siguiente fin de semana: 
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FEMENINO CLUBES SUB 14  
   
(FF) LAURELES - F.BENTOS - (FF) PALMIRENSE - NUEVA PALMIRA 

PARQUE LIEBIG'S 26.11.2022 18:30  

 ABERASTEGUY SOSA, WALTER ANDRES 

 BIDART ECHEVERRIA, LEONARDO JOSE 

 BETHENCOURT ISLAS, WILLIAM ROMAN 

   

   
(FF) LAVALLEJA - RIVERA - (FF) ITUZAINGO - MALDONADO 

PARQUE PEDRO MACIEL 27.11.2022 18:30  

 SOUZA SILVA, HENRY EDINSON 

 GONZALEZ NEVES, CARLOS EDUARDO 

 LUQUEZ LUZARDO, ANIBAL GASTON 

   

   

MASCULINO SELECCIONES SUB 14  
   
SEL. DE LIGA DE PAYSANDU - OFI - SEL. DE LIGA DE FLORIDA - OFI 

PARQUE ARTIGAS 26.11.2022 19:00  

 SAMIT PEREIRA, SEBASTIAN 

 MOREIRA ROSA, IVO  

 PIRIZ PAZ, ANDRES SEBASTIAN 

 ARAUJO BARRIOS, WALTER RAMON 

   
COMISIONES 

FINANZAS 

El Dr. Leites informa sobre gestiones. Dice que hay una contrapropuesta de ANTEL sobre su colaboración. Se 

seguirá trabajando. 

 

ARBITROS 

El Sr. Scirgalea recuerda que quedó agendada una reunión con las gremiales para el 5 de diciembre. 

 

VARIOS 
REUNION – El Sr. Tellechea informa que hubo reunión con Desarrollo de AUF en la que se conversó sobre 

futuros torneos.  

Se pide que se cree una comisión que maneje la administración del torneo.  

Se seguirá trabajando. 

 

FUNCIONARIOS – El Sr. Alaniz informa que, junto al Gerente y Contara, se mantuvo entrevistas con 

aspirantes a integrarse a trabajar en OFI. De las mismas se eligieron a dos postulantes.  

Se encarga al Gerente ponerse en contactos para determinar su ingreso. 

 

INSTRUCTORES – El Sr. Pintos propone que se realice un nuevo llamado a Instructores de árbitros y que se 

revaliden como Instructores a los que son de Fútbol Sala. 

El Sr. Pereira dice que conversó con integrantes del Consejo Técnico, los que ven con buenos ojos la iniciativa 

porque, en la medida de que se incorpore el Fútbol Playa y el Fútbol Sala, se necesitarán instructores de esa 

disciplina. 

El Sr. García opina que se estaría yendo al revés de la lógica.  
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Debería venir la iniciativa del Consejo Técnico, juntamente con un proyecto elaborado, para que el Ejecutivo 

autorice. Además de la necesidad de hacerlo hay que considerar la disponibilidad de recursos (económicos y 

humanos).  

El Sr. Pintos insiste que se apruebe y que se pida el proyecto. 

Se aprueba la iniciativa. 

 

Siendo la hora 15:45 se levanta la sesión.  

Próxima sesión: martes 29 de noviembre de 2022 hora 14:00  

 


